

1月10日は『110番の日』

～本当に必要なために、しっかり使い分け～

警察では、毎年1月10日を「110番の日」と定め、110番通報の適切な利用について、ご理解・ご協力をいただくよう広く県民の皆さんに呼びかけています

110番は緊急時専用の電話です

電話番号案内や相談・問い合わせなどの電話により、本来の緊急を要する事件・事故の受付ができなくなることがあります。



廿日市だより

発行
廿日市警察署
(0829)
31-0110

110番通報の約3割は緊急を要しない通報でした

広島県の令和6年中の110番通報件数は約27万件で、約2分に1回の通報が入っています。

そのうち約3割が、いたずら・間違い・電話番号案内・相談・窓口案内などの緊急を要しない通報でした。



警察相談専用電話
「#9110」の利用

最寄りの警察署へ！

積雪・路面の凍結によるスリップ事故に要注意

■□ 冬季における交通事故防止 □■

タイヤ交換は
お済みですか？

冬の時期は、積雪
や凍結によるスリップ
事故が多発しますの
で、次のことに気を付
けましょう。



廿日市だより

発行
廿日市警察署
(0829)
31-0110

- 速度を控えめに、車間距離を広めにとりましょう。
- 急加速、急ブレーキや急ハンドルなどの「急」のつく運転はやめましょう。
- できるだけ他車が通った跡を選んで走行しましょう。
- 日陰部分は路面凍結や雪が溶けずに残っていることがあるので、注意して走行しましょう。
- トンネル付近や橋の上は、風を遮るものがないため、積雪がなくとも路面が凍結している可能性があるので注意しましょう。
- 大雪が予想される場合や雪道等での運転に不安を感じた場合は、運転を控えましょう。

広島県警察メールマガジンの廃止について

今後は「オトモポリス」で配信予定

平素より当県警察メールマガジンをご利用いただき、誠にありがとうございます。
このたび、フィーチャーフォン（通称「ガラケー」）向けサービスの提供終了に伴い、
令和8年3月31日をもちまして当県警察メールマガジンの配信を終了させていただくこ
ととなりました。

なお、これまで当県警察メールマガジンにてお届けしております情報につきましては、
今後は広島県警察安全安心アプリ「オトモポリス」にて配信する予定です。

オトモポリスでは、安全・安心に役立つ情報を届けいたしますので、今後ともぜひご
活用くださいますようお願い申し上げます。